

EN BREVE

2.800 euros a familias necesitadas de Ermua

BENEFICIO DE LA PAELLADA
La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua y la Asociación Gastronómica Lobiano entregaron ayer un cheque de 2.800 euros al Ayuntamiento de Ermua para repartirlo entre las familias más necesitadas del municipio. Este dinero se invierte principalmente en el refuerzo del producto fresco en el

Banco de Alimentos Local (yogures, leche, patatas, verduras). Para lograr este objetivo se vendieron a comienzos de mes 700 raciones de paella en la plaza, tras la celebración de la Feria Gastronómica. La paella que sobró en esta actividad se repartió en comedores sociales de la comarca. El alcalde, Carlos Totorika, agradeció a los organizadores su aportación y los organizadores destacaron que «se ve que la gente responde, lo que nos ayuda a seguir adelante organizando este tipo de iniciativas».



Entrega del cheque, ayer, al alcalde. :: A. LASUEN

Comienzan las fiestas en el barrio de San Pelayo

VARIADO PROGRAMA
La programación en San Pelayo comenzará hoy a las 12 horas con el concurso de mascotas. A las 19 horas, coincidiendo con el comienzo del pintxo-pote, se ofrecerá una actuación del Dúo Cannelóni. Los más pequeños podrán disfrutar con el teatro, magia, malabarismos y payasos interpretados por este dúo en la plaza. La jornada concluirá con la fiesta disco a partir de las 23 horas.

Angelo Pomposo es el DJ invitado de esta edición del 'Elektrojaia' de Ermua

Si bien ayer comenzaron las actividades con el pintxo-pote electrónico, hoy habrá terrazas con música y mañana se celebrará el festival

AINHOA LASUEN

ERMUA. Este fin de semana vuelve a Ermua la fiesta local de la música electrónica, Elektrojaia. A lo largo de los años este evento ha ido ampliando su calendario y si bien anteriormente se celebraba únicamente el sábado, en las últimas ediciones ha aumentado sus actividades en el calendario. Hay que tener en cuenta que esta actividad, organizada por el colectivo ermuarra de grupos de música de Betiondo, Beti Txarto, y que ha aumentado en gran número el público asistente en los últimos años, es gratuita.

En concreto, las actividades específicamente musicales comienzan hoy y contarán mañana con su jornada central, aunque la organización celebró ayer, junto con nueve establecimientos hosteleros del municipio, un pintxo-pote musical, adaptándose al tradicional pintxo-



Celebración de la fiesta central del 'Elektrojaia' del pasado año en Ermua. :: A. LASUEN

pote de los jueves del centro del municipio.

En esta edición, y debido al éxito que obtuvo en la anterior campaña

en su estreno, se repite la 'Elektrojaia' pre-party que se celebrará hoy en la plaza Cardenal Orbe, de 18 a 22.30 horas. En este lugar se creará

un ambiente especial con diferentes músicas electrónicas en una terraza 'chill out' o de relax. Esta misma tarde comenzará poniendo música

el DJ Stan Garac (18 horas), a las 19 horas habrá 'fress food music' y a las 21 horas pincharán los DJs ermuarras 'Fey & Javierski'.

Mañana sábado es el día elegido para el festival Elektrojaia, que durará 12 horas y se prolongará en el parque Marqués de Valdespina desde las 15 horas hasta las 3 de la madrugada. Por la tarde, habrá diferentes espacios dedicados a la música 'tech house' además de una zona 'chill out' con música trance y 'techno classics'. Por la noche, la música variará hacia el estilo 'techno' y se podrá disfrutar con temas electrónicos en vivo.

Angelo Pomposo

En esta edición acudirá como DJ invitado el conocido italiano Angelo Pomposo, que actuará en la hora central de la noche del sábado, de 22 a 23 horas. No obstante, en Valdespina se contará con otros DJs, que mantendrán la calidad de la música electrónica durante toda la jornada. En Valdespina pincharán Josune & Mengu (a las 15 horas), Arce (16 horas), Asier & Araujo (17 horas), Techstylers (18 horas), J.Nandez (19 horas), Charles Ramírez (20 horas), Stan Gagac (21 horas), Angelo Pomposo (22 horas), Javierski (23 horas), Alexander M (24 horas) y Fey (1 hora).

En el segundo escenario se podrá escuchar a Andoni López (15 horas), Old School (18 horas), Alie & Karloops (20 horas), Silva Jon Cid (21.20 horas), Asier & Araujo (22.40 horas) y Sebita (24 horas).

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutzte, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).	

DEBA

El Coro Aitzuri traerá mañana a la Parroquia el Requiem de Gabriel Fauré

El concierto estará acompañado por las voces de Ezoziko Ama, Silvia Gil, José Mari Iparragirre y el órgano de Francisco Javier Muru

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. El coro Aitzuri no fallará a su cita de verano. La agrupación estará mañana en la Parroquia de Deba para ofrecer un concierto a gran escala. Las melodías y voces del 'Requiem' de Gabriel Fauré retumbarán en el recinto religioso, gracias a la colaboración del coro Ezoziko Ama, de Soraluze, el organista Francisco Javier Muru y los solistas Silvia Gil y Jose Mari Iparragirre. Todo ello bajo la dirección del debarra Xabier Carrillo.

El concierto arrancará a las 20.00 horas en la iglesia de Santa María la Real, en el que se podrá ver un gran trabajo realizado por diferentes partes. El público podrá «disfrutar de la originalidad y delicadeza de este Requiem», explican desde el Coro Aitzuri. El propio autor de esta obra, Fauré, explicó sobre este trabajo que «se ha dicho que mi Requiem no expresa el miedo a la muerte y hay quien lo ha llamado un arrullo de la muerte. Pues bien, es así como veo yo la muerte: como una feliz liberación, una aspiración a una felicidad superior antes que una penosa experiencia. Yo quise escribir algo diferente».

Con todos estos alicientes se presentarán mañana las agrupaciones corales, los solistas, el organista y el director Xabier Carrillo. Este concierto unirá la maestría de todos ellos para agradecer al público.

El Coro Aitzuri se formó en 1994 a partir de la unión de dos corales. Su repertorio está compuesto por obras de folklore vasco e internacional, polifonía, música contemporánea y sinfónica. Actualmente, Alaitz Uria realiza las funciones de dirección.



El coro en plena actuación en la parroquia de Deba. :: SALEGI

'Errimak oinetan' ikusteko aukera egongo da gaur

Udalak ekitaldi ezberdinak antolatu ditu udan zehar eta hauetako bat gaur gauetan aurrera eramango da Plaza Zaharrean. 'Errima oinetan' ikuskizun interes-

El bilbaino Francisco Javier Muru actualmente es el organista de la iglesia de los P. P. Salesianos y en el Santuario de San Felices de su ciudad natal, labor que compagina con numerosos conciertos, colaborando asiduamente con formaciones corales, vocales e instrumentales. Este artista ha participado en muchos conciertos, tanto como solista como acompañante. La coral Ezoziko Ama Abesbat-

garria da eta adin guztietako bizilagunei dago zuzenduta. Ekitaldia 22:00etan hasiko da Haatik dantza konpainiaren eskutik.

Ekitaldi honek dantza eta bertsoak nahasten ditu. 'Errimak oinetan' bertsolaritza oinarri duen dantza emanaldia da. Haatik taldeak dantza berriak eskainiko ditu bertsoei jarriak.

za comenzó su nueva andadura el 17 de noviembre de 1992 con el nombre de Coro Soraluze, compuesto por miembros del Coro Parroquial y un coro juvenil, que empezó con el objetivo de desarrollar una labor polifónica entre los amantes de la música coral. A principios de 1996 cogió el nombre actual y en 1999 la elgoibarresa Silvia Hernández cogió la dirección musical que actualmente tiene.

EN BREVE

Exposición

El Palacio Agirre deja ver estos días los trabajos de los miembros de la Asociación de Artistas de Durangaldea. La muestra estará presente allí hasta el 6 de julio y estará abierta en la sala de exposiciones hasta el 6 de julio y se podrá ver todos los días de 18.00 a 20.00 horas, mientras que en los festivos se amplía también a 12.00 a 14.00.

Bi ekintza solidario

Debako erretorea den Patxi Aizpirtetek eskerrak eman nahi die bizilagunei lortutako bi emaitzengatik. Alde batetik, joan den asteburuan Caritasen alde egindako diru-eskean 1.655 euro bildu ziren eta; bestetik, Bidezko Merkataritzako postuan, berriz, 908 euro jaso ziren produktuen salmentagatik. Emaitza onak dira eta eskertzekoa da bi ekintza hauek eduki duten erantzuna herritarren aldetik.

Kiroldegia

Kiroldegiak ez ditu bere ekitaldiak etengo uztailean eta bizilagunak kirolean aritzeko egitarau bat antolatu du. Guztira, bost jarduera mantenduko dira: pilates, step/dance, fitbox, cycling eta hirugarren adineko pertsonentzako jarduerak. Ekintza hauetan parte hartu nahi dutenek kiroldegira joan daitezke izena ematera. Era berean, han informazioa eskatu daiteke ala 943-192262 telefonora deitu daiteke.

ONDARROA

El Anchústegui fue retirado del Museo Marítimo «por haberse agotado su ciclo vital»

ONDARROA. El Museo Marítimo de la Ría de Bilbao decidió dar de baja y retirar de su colección el pesquero 'Nuevo Anchústegui' al entender que se había «agotado el ciclo vital de la embarcación», muy deteriorada tras 17 años en dique seco, y que su recuperación resulta «inabordable» por su coste. La diputada foral de Cultura de Bizkaia, Josune Ariztondo, se explicó así en las Juntas Generales de este territorio, en las que ha comparecido en comisión a solicitud de EH Bildu y el PSE-EE. Ariztondo ha destacado que, después de permanecer en el dique seco del museo marítimo desde su apertura en 2003, la madera del barco se ha deteriorado de forma «irreparable» y una nueva intervención «no solucionaría su conservación».

El pesquero, no obstante, fue donado en 1997 y desde entonces ha sido sometido a diversos trabajos de reconstrucción. Ariztondo ha indicado que, desde el punto de vista del patrimonio cultural, el 'Nuevo Anchústegui' no cuenta con los elementos técnicos y etnográficos originales, y que las reparaciones a las que ha sido sometido obligaron a la sustitución de gran parte de la madera originaria.

La Diputación vizcaína ha invertido en el pesquero más de 630.000 euros, a lo que hay que sumar los 902.000 euros que costó acondicionar el dique seco del museo marítimo, en el que se exponen otros barcos, según las cifras facilitadas por Ariztondo. La diputada foral ha detallado que la familia Anchústegui recibió una subvención de casi 273.000 euros en concepto de reducción de flota y que entregó el barco sin aparejos de pesca ni elementos de cubierta o gobierno, y además retiró el motor y dos grupos electrógenos. «En el puente no quedaba nada, ni siquiera las antenas, ele-

mentos todos ellos de valor patrimonial etnográfico». Por ello, ha precisado que el barco hubo de ser pertrechado con elementos propiedad del museo para dar a la embarcación el valor didáctico pretendido, y en los años siguientes fue sometido a otros trabajos de reconstrucción y conservación.

Lugar «inadecuado»

Ariztondo ha subrayado que «nadie» había tenido en cuenta que el dique seco del museo es un «lugar inadecuado para la conservación» del pesquero y el paso del tiempo ha ido deteriorándolo. «La madera tiene un ciclo vital limitado, más aún a la intemperie», ha indicado. Ha explicado que el patronato del museo marítimo, en el que participa la Diputación, decidió, dado los costes que supondrían la reparación y cubrición del barco -350.000 euros-, y que ello no garantizaría unas condiciones adecuadas de conservación, dar de baja el barco y retirarlo de la colección. La diputada foral ha destacado que, gracias a las actuaciones desarrolladas, «la vida del barco se ha alargado 17 años» y ha contribuido a una labor de divulgación «importante». Indicó que existen otras embarcaciones de la misma época y naturaleza en Bizkaia, con mejor ubicación y condiciones de conservación para la transmisión cultural del patrimonio marítimo-etnográfico.

El juntero Asier Sanz, de EH Bildu, ha recordado que la familia ha criticado las «muy malas» formas que a su juicio tuvo el museo al retirar el barco y ha pedido a Ariztondo que «no intente ensuciar el nombre de nadie» al hablar de la subvención recibida por los Anchústegui. La diputada foral, de origen ondarrés, ha negado que sus palabras tuvieran esa intención y añadió que conocía y estimaba a la familia.

ERMUA

Subvenciones para el fomento del euskera

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha abierto las dos líneas de subvenciones destinadas al fomento del euskera en nuestra localidad. Por una parte, la dirigida a asociaciones sin ánimo de lucro cuyas actividades persiguen el fin de aumentar el uso del euskera en la localidad y, por otra parte, la línea de becas y ayudas destinadas a los y las ermutarras que estudian euskera durante el año. La convocatoria de subvencio-

nes dirigidas a las diferentes asociaciones estará abierta hasta el día 17 de julio y la destinada a estudiantes que han estado aprendiendo euskera permanecerá abierta hasta el 2 de octubre. En ambos casos toda la información referente a estas ayudas puede ser consultada en esta página web municipal www.ermua.es. Las solicitudes deberán presentarse en las oficinas de Abiapuntu, de la calle Komentukoa, en horario de 8.00 a 15.00 horas, de lunes a viernes